

Interviewpartnerin: Joanna Stolarek
Journalistin und Neue Deutsche Medienmacherin
Video 3 von 4
Aufnahme: August 2018

Titel: Rassismussensible Bilder

Also, wenn Sie zum Beispiel eine Zeitung aufschlagen,
ein Onlineauftritt eines Mediums,
finden Sie sehr oft auch diskriminierende Bilder.

Man sagt ja: „Bilder sagen mehr als tausend Worte“.
Und da ist was Wahres dran.

Islamthemen werden sehr oft
mit einer Frau mit dem Kopftuch bebildet,
die von hinten fotografiert wird.

Diese Art von Foto schafft Distanz.

Diese Art von Foto, dieses Anonyme von weitem ist ja:
„Sie gehört nicht zu uns. Mit der wollen wir nichts zu tun haben“.

Man könnte auch - also so'n Vorschlag -
man könnte auch diese Frau,
wenn das Thema wirklich mit diesem Foto,
mit eine Frau mit dem Kopftuch bebildert werden soll,
könnte man wunderbar machen:

Die Frau kauft Brötchen beim Bäcker.

Die Frau ist in einer Unibibliothek.

In einer alltagsnahen Situation.

Die gibt es durchaus.

Die sehen wir auf der Straße.

Die sehen wir selten in den Medien, in der Tat.